

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions NTOUM/RELIGION : LA CEVB CÉLÈBRE SA FÊTE PATRONALE



Photo: Prosper Nzé Bekalé

La communauté ecclésiastique vivante de base (CEVB) de Ntoun a célébré le 12 février dernier sa fête patronale, la Sainte Élisabeth. La messe dite par le père Bertrand Mbu Mbifeh de l'Église catholique Saint-Thomas de Ntoun, au domicile du président de la CEVB, Félix Serges Enzema Owone, a été l'occasion de relater aux fidèles l'histoire de la princesse de Hongrie, Sainte Élisabeth, décédée à l'âge de 24 ans (1207-1231). "Élisabeth s'est mariée à 14 ans au landgrave de Thuringe. Elle fut une épouse aimante. Des franciscains venus d'Allemagne lui firent connaître l'esprit de Saint François, puis elle se mit au service des pauvres et des familles éprouvées par la guerre. Élisabeth se retrouva veuve à 20 ans, alors qu'elle attendait un troisième enfant. Elle refusa de se remarier et connut l'injustice de sa famille qui la chassa avec ses enfants. Elle mit alors tous ses revenus au service des pauvres et ne garda pour elle qu'une pauvre demeure. Elle leur fit construire un hôpital, et voua sa vie à rendre heureux les misérables", a relaté le prêtre. Cerise sur le gâteau, la CEVB a offert 4 tables rondes à l'église Saint-Thomas. "Ces quatre tables vont permettre à l'église de recevoir les archevêques et prêtres lors des manifestations", a conclu M. Enzema Owone.

PORT-GENTIL : GARE À LA RÉCUPÉRATION DES BOUES DE CANIVEAUX !



Photo: Sidonie Ambonguilal/L'Union

À Port-Gentil, le curage des caniveaux a développé des réflexes irresponsables, comme la récupération de la boue immonde sortie de ces canalisations, pour diverses utilisations, malgré les conséquences sur la santé. Des riverains négocient le déversement chez eux de ladite boue pour l'utiliser comme engrais ou remblais. Or le sable est le matériau approprié pour assurer une stabilité aux constructions. Utiliser la boue pour boucher les trous des voies sablonneuses est aussi une mauvaise idée, dès lors qu'on répand, avec cette boue, toutes sortes de débris qui vont encombrer, enlaidir les passages et présenter des dangers pour les riverains, singulièrement pour les enfants qui prennent du plaisir à y organiser toutes sortes de jeux. Et la pluie venue, c'est la catastrophe : ces voies devenant quasiment impraticables. Les fruits et légumes cultivés avec la boue des caniveaux présentent un risque pour la santé. Vivement que la mairie mette fin à cette pratique !

PSNB & FAE

Fougamou/Éducation : réhabilitation du siège de la circonscription scolaire Ngounié-nord

UN geste de la ministre déléguée aux Affaires étrangères, Yolande Nyonda.

Félien NDONGO
Fougamou/Gabon

Le siège de la circonscription scolaire de la Ngounié-nord vient de subir une cure de jouvence. Les bureaux et le logement d'astreinte de l'inspecteur, chef de ladite section scolaire ont été refaits entièrement et équipés grâce à la bonté du membre du bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais (PDG) Yolande Nyonda, par ailleurs ministre déléguée aux Affaires étrangères. La remise officielle des clés a eu lieu le 11 février 2022, en présence d'un parterre d'invités, dont le nouveau directeur d'académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Guy-Marcelin



Photo: Félicien Ndongo

Vue partielle du siège refait de la circonscription scolaire Ngounié-nord.

Mouyapou, qui a reçu les clés des mains du secrétaire départemental du PDG, Dieudonné Dieki, mandaté par la bienfaitrice. Les deux bâtiments étaient complètement dégradés. Les agents ne travaillaient plus dans de bonnes conditions. En se conformant une fois de plus à la politique de solidarité prônée par le chef de l'État, Yolande Nyonda ne pouvait rester insensible. C'est ainsi qu'elle a procédé à leur ré-

fection totale. Pour un meilleur encadrement des élèves. Le DAP, après avoir remis à son tour les clés au chef de circonscription scolaire Ngounié-nord, Félix Moubeyi, a remercié la ministre Nyonda pour la nature de son œuvre de bienfaisance. Notons que le logement reconstruit a été équipé d'un salon, d'une table, d'un téléviseur écran plasma 43 pouces, d'une cuisine, des splits et d'un living.

Port-Gentil: la Croix-Rouge au chevet des pensionnaires du Centre Jean-Violas



Photo: Sidonie Ambonguilal

Geste de la Croix-Rouge envers une personne du 3e âge à Port-Gentil.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

La délégation provinciale de la Croix-Rouge s'est rendue, lundi dernier au Centre Jean-Violas, pour y distribuer des denrées alimentaires et d'autres produits de première nécessité (linge, couches câlines, etc.). Conduite par sa présidente, Iphi-

génie Arondo, la délégation provinciale de la Croix-Rouge a choisi le jour de la Saint-Valentin pour accomplir un acte de compassion à l'endroit des personnes du 3e âge du Centre d'accueil Jean-Violas. Une attention bien appréciée par la dizaine de pensionnaires qui n'ont pas eu de mots assez forts pour remercier leurs donateurs. Car, le Centre Jean-Violas reçoit

des personnes âgées complètement démunies et quasiment sans parents. Qui ne vivent que de dons venus d'associations caritatives, des services sociaux et de toutes les bonnes volontés. Si les produits de première nécessité constituent la première intention des bienfaiteurs, certains bénéficiaires, quasi grabataires, sont confrontés à des problèmes du quotidien et nécessitent une assistance multiforme (toilette, préparation des repas, ménage, etc.). Là également, quelques altruistes se manifestent, car il n'est pas rare que des compatriotes se dévouent pour venir faciliter un tant soit peu leur vécu. Enfin, à cause des braquages, un gardien bénévole veille, de jour comme de nuit, à la sécurité de ce Centre d'accueil qui joue un rôle hautement important et humain pour la survie de ses pensionnaires.